

LES 6A AU JARDIN

J'ai taillé des branches avec le sécateur. Et j'ai taillé l'herbe avec le sécateur. Aussi on a pris des tiges de menthe, après on les a mises dans l'eau, et ça a fait des racines.

*Il a du Romarin et de la Menthe.
On a arraché les mauvaises herbes.
On a taillé l'abricotier et après on a arrosé.*



Le composteur

Le compost était enfoncé dans le sol on a réussi à le déplacer à côté de la porte.

A quoi sert un composteur?

Un composteur ça sert à créer du terreau.

Le composteur est alimenté par la nourriture qui reste des cuisines.



On a fait les bacs avec les 3D On était 4 sur chaque bac. Comme outils on avait : une scie, une visseuse, des clous, des marteaux. Dans les bacs il y a un framboisier, de la menthe et de la citronnelle.



Les fraisiers

Nous, on a désherbé le petit carré.

Puis on a planté des fraisiers. Les 4c ont fait des étiquettes pour reconnaître les plantes.

Plantation des fraisiers :

En premier on a creusé et on a mis de l'eau et aussi on a planté les fraisiers. D'abord on a creusé et après on a mis les fraisiers dans la terre et on a mis de l'eau et après on a remis de la terre.



Les citrouilles

On a du désherber . Après on a retourné la terre, on a pris des pelles, des fourches, un seau et un bac noir. Il y avait des gros blocs de terre. On a du se salir les mains mais c'est pas grave, et aussi il faut avoir de la force. Après on a du mettre les graines de citrouille.



Réalisation du plan du jardin

On a mesuré la longueur des murs avec des mètres et les angles avec des rapporteurs. On s'est déplacés. On a travaillé en groupe. Ensuite on a dessiné le plan du jardin.

On a retourné la terre, on a creusé la terre, on a mis des bulbes dans la terre, on a remis de la terre dessus et on les a arrosés avec



l'arrosoir. Et après on a mis les pancartes dans le bac. Et comme ça on peut savoir ce qu'il y a dans les bacs.

Esteban Moi et Morgane,
on a fait un carré on a enlevé de l'herbe pour que ça fasse plus propre. Après on a planté des fleurs. Pour le deuxième, les 3èmesD ont fait les contours en bois pour pas qu'on se trompe de fleurs. Dans le deuxième on va faire pareil que le premier.

